

Ing. Andreas Klauser neuer Aufsichtsratsvorsitzender von Iveco Magirus AG

Ing. Andreas Klauser, COO Fiat Industrial EMEA, wurde am Freitag, den 15. März in den Aufsichtsrat der Iveco Magirus AG gewählt und als dessen Vorsitzender ernannt. Der neue Vorsitzende Ing. Klauser ist seit über 20 Jahren im Fiat Konzern tätig. Als Präsident der Marken Case IH und Steyr führt er seit 2009 die weltweiten Geschäfte.

Im November 2012 übernahm Ing. Andreas Klauser zusätzlich weitere Führungsaufgaben im Konzern. Als COO von Fiat Industrial verantwortet er alle Marken unter dem Dach von Fiat Industrial in Europa, Afrika und dem mittleren Osten (EMEA).

In seiner Zuständigkeit u.a. für Iveco ist Ing. Andreas Klauser nun in den Aufsichtsrat von Iveco Magirus AG eingezogen. Er löst damit Alfredo Altavilla ab, der bei Fiat Auto jetzt als COO ebenfalls für die EMEA Märkte verantwortlich ist. Der Aufsichtsrat von Iveco Magirus AG bedankt sich an dieser Stelle bei Alfredo Altavilla für die erfolgreiche Arbeit.

Unterschleissheim, 20.03. 2013

Bildunterschrift :

Andreas Klauser, Vorsitzender des Aufsichtsrats Iveco Magirus AG

Press Release



Iveco

Iveco, ein Unternehmen von Fiat Industrial, entwickelt, produziert und vermarktet eine umfassende Palette von leichten, mittelschweren und schweren Nutzfahrzeugen, Baufahrzeugen, Stadt- und Überland-Linienbussen sowie Reisebussen und Sonderfahrzeuge für den Brandschutz, Offroadeinsätze, Verteidigung und Zivilschutz.

Iveco beschäftigt nahezu 25.000 Mitarbeiter und ist mit fortschrittlichster Produktionstechnologie in 11 Ländern vertreten. Neben Europa ist Iveco in China, Russland und Latein Amerika präsent. Mehr als 5.000 Service- und Vertriebsstützpunkte in über 160 Ländern garantieren technische Unterstützung, wo immer in der Welt ein Iveco-Fahrzeug im Einsatz ist.